
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ７   １２番 議 員    松 石 信 男     

質問事項１ 
どういう基山町を目指すのか。これからの町づくりの方向と政策課題に

ついて 

質問の要旨 
松田町長の再選を受けて、選挙公約について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 選挙戦での政策的争点、問われたことは何か。また、

選挙結果についてどう受け止めているのか 

 

(２) これから４年間のまちづくりの方向と政策課題は

何か 

 

(３) 具体的な課題への対応について問う 

ア 子育て支援、子どもの貧困対策の拡充について 

イ 高齢者、障害者のくらし応援について 

ウ 高校卒業までの医療費（通院）の助成について 

エ 学校給食費の助成について 

オ 中山間地（農業）の振興について 

 

 

 

 

   

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ７   １２番 議 員    松 石 信 男     

質問事項２ 国民健康保険税の改定について 

質問の要旨 

佐賀県は令和２年度の国保の標準保険税率を公表した。それによれ

ば、基山町の国保税は引上げになる。いまでも高すぎる国保税が上がれ

ば、低所得者を中心とする加入者のくらしと健康を破壊することにつな

がる。基金の活用や一般会計からの繰り入れで、子どもの「均等割」の

減免や引き下げを提案する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 基山町国保運営協議会の令和２年度の国保税率の

答申内容について説明を 

 

(２) 給与収入 364万円、42歳夫婦、子ども２人の４人世

帯の令和２年度の国保税額と社会保険の協会けんぽ

の保険料の試算はそれぞれいくらか 

 

(３) 子どもの「均等割」の減免について 

ア 子どもが多いほど国保税が引き上がる「均等割」

は子育て支援に逆行し、「均等割」の減免は少子化

対策になると思うがどうか 

イ 子どもの「均等割」を免除するための財源につい  

て示せ 

ウ 一般会計からの繰り入れで、子どもの「均等割」

の独自軽減や多子世帯の軽減ができないか 

 

町 長 
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